

国見町公営塾「放課後塾ハル」開塾

組みました。

国見町公営塾「放課後塾ハル」が6月7日に開塾しました。 県北中学校 3 年生 23 名が参加し、数学と英語の授業に取り

初日ということもあり、授業開始直後は子どもたちも緊張

していましたがすぐに慣れた様子で、楽しみながらも真剣に



# 安藤充輝ほけん課長から表彰状と記念品が手渡されました。 血への協力が得にくくなる時期です。患者さんに血液を提供で

親子で人形劇を楽しみました イキイキ子育てクラブ

きるよう、みなさんの継続的な協力をお願いします。

70 回の献血に協力

日本赤十字社銀色有功章

今年度のイキイキ子育てクラブの活動が5月からスタート しています。第4回の活動が6月23日、町地域子育て支援セ ンター(藤田保育所)で行われました。

献血 70 回を達成し、日本赤十字社銀色有功章を受賞した斎

藤悠司さん、野村康宏さんへの伝達式が国見町役場で行われ、

7月は「愛の血液助け合い運動」月間です。例年、夏季は献

今回は、人形劇サークル「エプロン」による人形劇鑑賞会 が開催されました。参加した子どもたちは人形たちと一緒に、 音楽に合わせて楽しく体を動かしていました。



お母さんと一緒に楽しく鑑賞できました

### 行政と民間の共同による「まちづくり」 エリアデザインラボ

「まちづくり」を考えるエリアデザインラボの第1回目が6 月20日、アカリで開催されました。基礎講座では、行政主導 と民間主導のまちづくりの違いについて学び、その後はデッ サン&イラストの講座が開催されました。

受講者は今後1年間の様々な講座を通して、多様な価値観 を育み「まちづくり」について学びを深めていきます。



デッサンとイラストを学ぶ受講者たち

# 願いごとが叶いますように くにみももたん広場で七夕飾り

くにみももたん広場では、子どもたちに楽しんでもらおう と七夕飾りを作成し、展示しました。

色とりどりの笹飾りには子どもたちの願い事が書かれた短 冊がたくさん。用意された短冊に何をお願いしようか真剣に 考える子どもたちの姿が見られました。短冊が完成すると、 子どもたちは笑顔で飾り付けをしていました。



短冊に願いを込めました

卵を贈呈する国見ライオンズクラブのみなさん

# 献血協力者へ卵をプレゼント 国見ライオンズクラブ

国見ライオンズクラブ(佐藤忠会長)は6月25日、国見町役 場を訪れ、町に卵を贈呈しました。

贈呈式では佐藤会長が「献血に有効活用してください」とあい さつし、安藤充輝ほけん課長に卵を手渡しました。贈呈された卵 は、同日に行われた町の献血協力者にプレゼントされ、献血の啓 発に活用されました。



モモを収穫するため真剣に取り組む児童

# おいしいモモが実りますように 国見小学校3年生がモモの摘果体験

授業に取り組む姿が見られました。

地域学校協働本部の学校支援活動の一環として6月10日、 国見小学校3年生が佐藤勝雄さん(石母田)のモモ畑で、摘 果体験をしました。

子どもたちは佐藤さんから摘果のコツについて教わった後、 枝に残す実の数や日当たり、色や形などを確認し、おいしい モモが実るように摘果作業を行いました。



国保税・介護保険料について協議を行いました

# 国民健康保険と介護保険について協議 国民健康保険運営協議会 • 介護保険運営協議会

国見町国民健康保険運営協議会(玉木仁彦会長)・国見町介護 保険運営協議会(三木繁子会長)が6月11日、国見町役場で開 催されました。両協議会ではそれぞれ新型コロナウイルス感染 症の影響による国保税・介護保険料の減免と国保税率の改定な どを協議し、町へ答申を行いました。その後、6月議会で関係 する条例改正や補正予算が可決されました。



ひとつひとつT室にみんなで協力して植えました

### 花と一緒に思いやりの心を育てましょう 国見小学校で人権の花運動

国見小学校の整美委員の児童 21 人が 6月 17日、人権擁護 委員のみなさんと「人権の花運動」に取り組みました。

この運動は、優しい気持ちを持って協力しながら花を育て、 思いやりの心を育てることを目的としており、児童らはマリ ゴールドやペチュニアの花苗をプランターへ丁寧に植えまし た。後日、育てた花を高齢者施設などへ寄贈する予定です。



意気込みを語るミスピーチのみなさん

### 今年も福島のモモを PR します ミスピーチキャンペーンクルー来町

2021 ミスピーチキャンペーンクルーが 6月 21日、国見町 役場を訪れ、キャンペーン活動開始のあいさつを行いました。 ミスピーチのみなさんは「コロナに負けず、福島の美味し いモモを全国にアピールしていきます。」と意気込みを語り、

引地真町長は「これまでも町産果物の PR に力を貸していただ いた。これからも一緒に頑張りましょう。」と激励しました。

11 10